
Beschlussvorschlag:                                         
 
Wir fragen die Stadtverwaltung:  
 
Wie viele Veranstaltungen fanden in den Jahren 2015 und 2016 im Kulturtreff  
Halle-Neustadt statt? 
 
Wie viele waren davon kulturell/künstlerische Veranstaltungen?  
 
Wie viele Einnahmen und Ausgaben gab es in den Jahren 2015 und 2016 im Kulturtreff?  
(Bitte tabellarisch aufführen.)  
 
 
 
gez. Dr. Bodo Meerheim  
Vorsitzender der Fraktion  
 

 
 


